

## Aux clients et partenaires commerciaux du GROUPE ROTH

Gerlafingen, juin 2022

### Transmission de la direction chez ROTH AG Gerlafingen

Mesdames, Messieurs,

Nous avons le plaisir de vous informer d'un changement dans l'organisation de ROTH AG Gerlafingen.

Au 1er juillet 2022, Stefan Blaser transmettra la direction de Gerlafingen à son fils Alain Blaser et se concentrera, en tant que CEO du GROUPE ROTH, avant tout sur l'acquisition de grands projets et le suivi de clients clés.

Alain Blaser dispose d'une formation en gestion d'entreprise et réunit toutes les conditions pour continuer à diriger ROTH AG Gerlafingen avec compétence et succès. Il est étroitement lié au GROUPE ROTH depuis de nombreuses années, est très motivé et apporte beaucoup de passion et d'engagement.

L'ensemble du GROUPE ROTH a confiance dans les capacités du nouveau directeur et est convaincu que Alain Blaser abordera cette tâche à responsabilité avec la qualité habituelle, la motivation et tout le respect nécessaire.

La direction du groupe lui souhaite plein succès dans ses nouvelles fonctions importantes.

Meilleurs salutations

**ROTH GRUPPE AG**



Stefan Blaser



Daniel Althaus